



16 de enero de 2007

La CHS recoge la basura arrojada al río Segura a la altura de La Fica durante la celebración de un circo

El organismo de cuenca pide al Ayuntamiento de Murcia mayor vigilancia para que no se repitan actos similares

Operarios de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) han limpiado en los últimos días el cauce del río Segura a la altura del recinto ferial de La Fica (Murcia), donde se arrojó grandes cantidades de basura durante el tiempo de estancia de un espectáculo de circo.

El personal de la CHS detectó que el cauce estaba sufriendo durante los días que se celebraba el espectáculo continuas agresiones (lanzamiento de todo tipo de restos y basura), por lo que determinó que había que limpiar la zona.

Tras recoger los desperdicios, la CHS pide al Ayuntamiento de Murcia que controle y vigile esta zona, puesto que estas actuaciones incívicas se repiten con asiduidad, como así lo demuestra que se cometieran hechos similares durante la pasada Feria de Septiembre, donde también se recogieron centenares de kilos de basura.

Además, la Confederación Hidrográfica del Segura vuelve a pedir al Consistorio que instale contenedores en la Fica y hace un llamamiento a la ciudadanía para que se comporte con un mayor respeto hacia el río, que en los últimos años ha mejorado ostensiblemente en sus condiciones ambientales, por lo que entre todos debemos ayudar a que no se convierta de nuevo en una cloaca.